
我市迅速掀起学习贯彻市委十届十次全会精神热潮———

抓序时 抓推进 抓成效
本报讯 市委十届十次全会召开后，全

市上下迅速掀起学习贯彻全会精神的热潮。

大家纷纷表示，要大力弘扬新高邮精神，紧盯

目标抓序时，突出重点抓推进，攻坚克难抓成

效，为建设“强富美高”新高邮多作贡献。

27日下午，市纪委召开

机关全体人员会议，专题学习

传达市委十届十次全会精神。

市委常委、纪委书记朱勇主持会议并讲话。

朱勇要求，全市各级纪检监察组织和

广大纪检监察干部要认真学习领会全会精

神，切实把思想和行动统一到市委决策部

署上来；要传承和弘扬新时期高邮精神，紧

紧围绕“全面从严治党迈上新台阶”要求，

牢牢把握执纪监督的重点，进一步强化责

任担当；要把纪律和规矩挺在前面，坚持抓

早抓小，以严的标准、严的措施、严的纪律

将市委全会精神落到实处，为建设经济强、

百姓富、环境美、社会文明程度高的新高邮

保驾护航。

27日下午，市委组织部

召开部机关全体人员会议，

动员组工干部进一步围绕

中心、服务大局，强化担当、狠抓落实，为

“十二五”圆满收官提供坚强的组织保证。

市委常委、组织部部长孙建年在会上

指出，市委十届十次全会是我市处在“十二

五”收官与“十三五”谋划的一个交替节点

召开的重要会议，对于圆满完成“十二五”

各项任务和科学谋划“十三五”具有十分重

要的意义。他要求组工干部要严管严治，在

提升能力作风上给力；重心下移，在夯实基

层基础上给力；高点定位，在支撑转型升级

上给力；率先垂范，在抓好自身建设上给力。

27日上午，市委政法委

召开机关全体人员会议，传达

学习市委十届十次全会精神。

市委常委、政法委书记徐健要求，市委政

法委和全市政法各部门要加强部门相互协调

配合，在强化社会建设与社会治理中形成推

进合力。要认真贯彻落实“从严治党”责任要

求，突出“从严管理、从严自律”重点，强化政

法系统领导干部和广大政法干警践行“三严

三实”要求的主动性和自觉性。要明确责任，

勇于担当，确保各项重点工作推进到位。

27日上午，市委统战部召

集机关全体工作人员，迅速

传达学习市委十届十次全会

精神。市政协副主席、市委统战部部长张贵

龙参加会议并讲话。

张贵龙要求，全市统战干部要认真

学习贯彻全会精神，全力服务于“强富美

高”新高邮建设大局，传播正能量；要弘

扬新时期高邮精神，推动统战工作求实

创新；要围绕“四年”，广泛开展政党协

商；要落实全面从严治党要求，强化政治

引导；要开展“为官不为”问题专项整治，

全面提升统战干部素质。

27日上午，市政府办

公室组织全体人员学习贯

彻市委十届十次全会精神。

会议要求，市政府办全体人员要结合

当前开展的“三严三实”活动迅速掀起学习

全委会报告的热潮，扎实提升市政府办的

精气神，塑造部门新形象；要认真领会新高

邮精神，每位同志要原文背诵新时期高邮精

神的诠释解读；要结合谋划“十三五”规划，踏

实谋划本部门工作。全体人员要做到份内的

事扎扎实实地干，领导交待的事毫无怨言地

干，同事相托的事认认真真地做，基层部门

的事雷厉风行地做；要积极践行“马上就办”，

在敢于抓落实、勤于抓落实、善于抓落实上

下功夫，不断提升处理急难险重问题的能

力；要守规矩，严守秘密，少说多做，严守政治

纪律和政治规矩。 本报综合
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美好未来需要精神引领
———一论认真学习贯彻市委十届十次全会精神

□ 本报特约评论员

在“十二五”收官、迈向“十三五”的重要关

口，在发展转型、社会转型的关键时期，市委十

届十次全会响亮提出弘扬“崇文尚德、求实创

新”新时期高邮精神，这顺应了时代潮流、凝聚

了党心民心，为建设“强富美高”美丽新高邮提

供了强大的精神动力。

新时期呼唤新精神，我们要做有精神的高

邮人。新的历史时期，需要进一步传承高邮人

“崇文尚德”的内在精神品质，更加重视知识、重

视教育、重视人才，提升修养、提升美德、提升文

明；需要进一步发扬高邮人“求实创新”的外在

行动自觉，更加尊重自然、尊重规律、尊重科学，

勇于实践、勇于开拓、勇于担当。每一名高邮人

都要争做“崇文尚德、求实创新”的传承者、弘扬

者和践行者，让新时期高邮精神释放出更加璀

璨的光芒。

新目标呼唤新精神，我们要做有追求的高

邮人。2017年建成全面小康社会，2020年左右

基本实现现代化，是“十三五”高邮改革发展

的重大战略任务。挑起新重担、完成新目标，

必须要有一股传承历史、引领未来的不懈精

神追求。我们要以全局的视野把握“十三五”

发展大势，要以进取的精神提升发展目标，要

以历史的担当谋实重大事项，始终坚持谋事

要实、创业要实、做人要实，始终坚持理念出

新、思路出新、举措出新，努力创造无愧高邮发

展的光辉业绩。

新常态呼唤新精神，我们要做有干劲的高

邮人。邓小平同志说过，世界上的事情都是干出

来的，不干，半点马克思主义都没有。步入新常

态，10亿元、50亿元重大招商项目要突破、

“356”行动计划要推进、生产性服务业要提升、

现代农业要发展，没有一样不需要真抓实干的；

农贸市场要升级、城中村改造要落实、城区“十

乱”整治要到位、“四城同创”要出彩，没有一样

不需要埋头苦干的；思想藩篱要冲破、简政放权

要推进、要素瓶颈要化解、民生福祉要提升，没

有一样不需要创新实干的。因此，全市上下要在

干好每一天、干成每件事上蓄满一身劲、拧成一

股绳，狠抓落实、争先进位，在高邮大地上谱写

出万众践行新时期高邮精神的生动局面。

强大的精神力量是一面具有巨大感召力的

旗帜，是一座引领我们走向未来的灯塔。全市

上下特别是领导干部要在践行新时期高邮精

神上作表率，做给群众看，带着群众干，把新时

期高邮精神镌刻在全市团结奋斗的旗帜上，形

成每一个高邮人的心灵契约，汇聚起加快建设

“强富美高”新高邮的澎湃力量。

27日上午，奎楼社区在活动室内设立“学习交流角”，并组织社区党员干部和工作人员一起学

习领会市委十届十次全会精神。图为大家认真学习《高邮日报》上全委会报告的情景。晓晖/摄
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本报讯 高邮市秦邮蛋

品有限公司是我市一家农

副产品生产加工龙头企

业，产品销售火爆，企业决

定扩大生产经营规模，但

流动资金周转紧张。市农

商行在得知这一情况后，

采用商标权质押的方式及

时向该企业发放了 600万

元的贷款，解决了企业燃

眉之急。据悉,截至目前，

我市各金融机构已向新型

农业经营主体发放贷款

7.84亿元,较年初增长

0.29亿元。

据了解，为切实帮助

新型农业经营主体有效解

决资金短缺难题，今年,市

农商行全面筛选辖区内新

型农业经营主体，尤其是

新注册的家庭农场、产业

化龙头企业的生产经营情

况，积极主动上门服务，确

保客户在第一时间拿到信

贷资金。

针对新型农业经营主

体缺少担保物的实际，我

市各金融机构根据市场需

求,不断进行金融创新。市

农商行在采取专业担保公

司担保、公司担保和自然人

担保等担保方式的基础上，

对农机专业户试点农机抵

押,并在风险可控的前提

下，探索土地经营权抵押；

对具有较大规模的专业大

户、家庭农场，创新仓单质押、应收账款和商标权

质押，对资信状况良好且符合相应条件的新型农

业经营主体以信用方式发放贷款。市邮储银行开

发了“保证保险助农贷款”新产品,在原有小额贷

款产品的基础上改变担保方式,由当地政府提供

风险补偿资金池,人民财产保险高邮支公司通过

客户投保的方式给予贷款损失补偿。同时,我市各

银行机构还紧跟农业产业化发展形势,探索“公司

+农户”贷款、“公司 +合作社 +农户”或“公司 +

基地+合作社+农户”等不同的信贷模式,以努

力满足新型农业经营主体发展的资金需求。
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4号重点提案首次督办
本报讯 24日下午，市政协督办4号重

点提案。副市长杨文喜，市政协副主席肖伯

群参加督办会。

政协委员周文龙、杨大忠提出的《稳妥

推进土地流转，提高农民土地收益》被列为

今年市政协4号重点提案，该提案由市委

农工办主办。据了解，截至目前，全市已流

转土地面积58.68万亩， （下转二版）
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